



DIOS CREÓ EL MUNDO
GÉNESIS 1: 1-2: 3 • IMAGEN DE ENSEÑANZA 11

DIOS CREÓ EL MUNDO

Al principio, solo había oscuridad. No existía ninguna luz. Entonces Dios habló, ¡y apareció la luz!

Dios vio que la luz era buena. Separó la luz de la oscuridad. Llamó a la luz día y a la oscuridad noche. Ese fue el primer día.

Después Dios habló y separó el agua del cielo. Eso fue el segundo día.

Luego Dios habló y separó el agua de la tierra seca. Él llamó a lo seco «tierra» y a las aguas «mares». Dios habló de nuevo y aparecieron plantas. Vio todo lo que había hecho hasta ahora, que todo era bueno. Ese fue el tercer día.

Al día siguiente, Dios habló e hizo el sol, la luna y las estrellas. Dios vio que todas las luces, grandes y pequeñas, eran buenas. Eso fue el cuarto día.

Dios había hecho muchas cosas, pero no había terminado.

Dios habló de nuevo. Hizo peces grandes y peces pequeños. Hizo todos los pájaros que vuelan en el cielo. Dios vio que eran buenos, y ese fue el quinto día.

Al día siguiente, Dios habló e hizo todos los demás animales. Después de que puso a los animales en tierra firme, Dios hizo a las personas.

Luego Dios miró todo lo que había hecho. Vio que todo era bueno.

En el séptimo día, Dios descansó. Dios no estaba cansado. Él había terminado la creación.

—Basado en Génesis 1:1–2:3